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I LAVORI DEL CONSIGLIO PROVINCIALE 
  

Riunione straordinaria per il Consiglio Provinciale di Lecce, riunitosi oggi a Palazzo 
dei Celestini. 

 
L’argomento più dibattuto dall’assemblea ha riguardato l’affidamento in house 

providing alla Società Alba Service dei servizi ed attività di pianificazione e 
governance delle Politiche Sociali, e delle attività correlate alle funzioni in materia 
sociale e di competenza provinciale. 

 
Con il provvedimento, adottato all’unanimità dall’esecutivo, si è preso atto che 

Alba Service, avendo le occorrenti disponibilità finanziarie, ha continuato a garantire il 
servizio a decorrere dall’aprile scorso, sostenendone la relativa spesa. Proprio in 
considerazione di ciò, il presidente Pellegrino ha proposto un emendamento, votato 
all’unanimità, che riconosca il credito di Alba Service (535mila euro) quale debito fuori 
bilancio per il servizio svolto da aprile sino ad oggi per conto della Provincia. 

 
Contestualmente si formalizzerà l’affidamento in house providing ad Alba Service, 

società a partecipazione totalitaria della Provincia, la gestione e l’erogazione dei servizi 
per la realizzazione del progetto “Pianificazione e Governance delle Politiche Sociali per 
la realizzazione del sistema integrato di interventi e servizi sociali e per la promozione 
dell’inclusione sociale e dei diritti di cittadinanza” e delle attività correlate ai progetti di 
sovrambito, a suo tempo approvati e sottoscritti con i Comuni capofila dei dieci Ambiti di 
zona. 

 
Infine si è dato indirizzo al presidente ed alla giunta di prevedere nel prossimo 

bilancio annuale e pluriennale la prosecuzione del servizio, per il tramite della stessa Alba 
Service, sino alla data del 31 dicembre 2011, secondo le modalità che saranno stabilite da 
apposita convenzione da sottoporre all’approvazione del Consiglio Provinciale. 

 
<<Oggi è una giornata importante perché si stabilizza lo staff di assistenti sociali, 

una risorsa preziosa per l’intero territorio provinciale. I risultati raggiunti in questi anni 
sono sotto gli occhi di tutti, apprezzati dai Comuni e dalle altre istituzioni pubbliche e 
private>>, dichiara la vice presidente ed assessore alla Sicurezza e Qualità Sociale 
Loredana Capone. 

 
L’assise di Palazzo dei Celestini ha votato all’unanimità l’ordine del giorno, 

proposto dai consiglieri Nicolino Sticchi e Vittorio Potì, in merito a “Limiti emissioni 
diossina presso il centro siderurgico ILVA di Taranto”. 
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Su questo argomento si è svolto un interessante dibattito a cui hanno partecipato 

consiglieri di maggioranza ed opposizione. Considerando che la situazione ambientale a 
Taranto ed in tutta l’ara jonico-salentina, dovuta alle emissioni dell’impianto siderurgico 
ILVA, è fortemente compromessa, con conseguenti danni alla salute, il Consiglio 
Provinciale ha dato mandato al presidente Pellegrino perché intervenga presso il Ministero 
all’Ambiente per invocare che, in sede di AIA e precisamente di valutazione ambientale e 
di prevenzione e riduzione integrate dell’inquinamento, vengano recepiti i seguenti 
indirizzi: - la decisione della Comunità Europa relativa ai limiti di accettabilità dei 
microinquinanti; - l’applicazione del campionamento continuo dei microinquinanti ai 
camini. 

 
Il presidente Pellegrino, al contempo, è stato sollecitato ad invitare la Regione 

Puglia ad estendere l’applicazione del comma 1 dell’art. 1 della legge “Norma a tutela 
della salute, dell’ambiente e del territorio (che prevede limiti alle emissioni in atmosfera)” 
a tutti i processi termici dell’industria metallurgica e non solo a quelli sviluppati 
all’interno di impianti soggetti ad autorizzazione integrata ambientale, previsti dal D. Lgs. 
59/05. 

 
Con 21 voti favorevoli, 2 contrari ed un astenuto è stato approvato l’ordine del 

giorno proposto da alcuni consiglieri provinciali (primo firmatario Giuseppe Longo), 
relativo al “Mantenimento voti di preferenza elezioni Europee 2009”. 

 
Con esso l’assise consiliare chiede il mantenimento della possibilità per i cittadini 

alle elezioni Europee di scegliere i parlamentari, anche riducendo ad una sola la 
preferenza; si chiede, altresì, una coerente modifica nell’attuale legge elettorale per il 
Parlamento italiano, dando mandato al presidente dell’assemblea consiliare di invitare ai 
presidenti di Camera e Senato e delle commissioni parlamentari competenti la 
deliberazione in questione. 

 
L’assise ha infine rinviato, per un’ulteriore approfondimento nella commissione 

consiliare competente, la deliberazione relativa all’ammodernamento della S.S. 275  - 
Tratto Maglie-S. Maria di Leuca. 

 
Lecce, 19 dicembre 2008 
 
a.d. 


